

Fecha: 10-06-2025  
 Medio: El Llanquihue  
 Supl.: El Llanquihue  
 Tipo: Noticia general

Título: Roban 90 metros de cañerías de cobre desde la Escuela Santa Inés en sector alto

Pág. : 4  
 Cm2: 198,2  
 VPE: \$ 217.200

Tiraje: 6.200  
 Lectoría: 18.600  
 Favorabilidad:  No Definida

# Roban 90 metros de cañerías de cobre desde la Escuela Santa Inés en sector alto

**CUARTO ROBO.** Dos colegios, un jardín infantil y un centro comunitario han sido afectados por estos hechos en diferentes sectores de Puerto Montt.

Cerca de 90 metros de cañerías de cobre para el suministro de gas sustrajeron ayer en la madrugada desconocidos en la Escuela Santa Inés en el sector alto de Puerto Montt.

La situación quedó descubierta alrededor de las 07:00 horas por los primeros funcionarios en llegar al colegio, quienes informaron a la dirección del establecimiento.

El hecho es similar al que afectó a la Escuela Rotario Pe-

dro Bravo del sector de Cardenal, donde los ladrones también se llevaron cerca del 80% de las cañerías de cobre de gas.

También similar acción delictiva afectó a un jardín infantil y a un centro comunitario, ambos en Alerce.

Tras el robo en la Escuela Santa Inés, ubicada en la calle del mismo nombre, el director del Departamento de Administración de Educación (Daem) de Puerto Montt, Faustino Villagra mencionó que son 90

metros de cañerías aproximadamente, "situación que complica, no a todo el establecimiento, pero sí a un sector que corresponde a la mitad, y que es el pabellón del segundo ciclo".

De acuerdo a Villagra, este es un hecho que entristece porque afecta a alumnos que necesitan estar en el recinto en las mejores condiciones. "Repudimos frente a la comunidad esta situación y esperamos que no vuelva a ocurrir", sostu-

vo.

Expuso que se están tomando los resguardos, para lo cual Operaciones (funcionarios del Daem) acudió a la escuela para efectuar las labores correspondientes. Por lo mismo, "le decimos a la comunidad que antes 48 horas es muy difícil que podamos tener restablecido el sistema con calefacción".

De acuerdo a la autoridad la cocina y los cursos menores están funcionando en forma



LAS CAÑERÍAS DEL GAS ROBARON EN LA ESCUELA ROTARIO BRAVO.

normal.

La capitana María José Ruf, comisario de la Quinta Comisaría de Carabineros, dijo que el hecho fue descubierto en la mañana de ayer por un fuerte olor a gas que emanada desde el recinto educacional. "Gracias a las cámaras de seguridad se logró determinar que el delito fue cometido por dos personas la noche del viernes", cgs